
 
  Bilan du Premier Conseil de Défense Energétique  

  

Le premier Conseil de Défense Energétique de la Métropole Rouen Normandie s’est tenu le 30 septembre
dernier, réunissant tous les niveaux de puissance publique, les représentants du monde économique et
commerçant, les énergéticiens, les principaux bailleurs sociaux, des représentants du monde associatif et
citoyen… 

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie et Luce Pane, Vice-
Présidente en charge des énergies, de la sobriété énergétique et des déchets : « Cette crise sans
précédent nous impose d’agir avec responsabilité. Nous devons trouver des solutions durables, coordonner
une réponse unifiée, exemplaire et juste sur le plan social. Le travail est en cours, et nous ne nous arrêterons
pas là ! Ce premier Conseil de Défense Energétique nous a permis de poser les bases. Nous nous
retrouverons le 10 novembre prochain pour continuer le travail. Nous devons à nos concitoyens non
seulement d’être exemplaires, cohérents, mais surtout d’être dans l’action ! On se bat, on ne lâche rien ! »
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